市長との対話集会開催記録

団体名	熊野中学校生徒	実施日	令和6年2月22日(木)
実施場所	熊野中学校	参加人数	1 9 名

【主な発言テーマ】

- ・体育館へのエアコン設置
- ・市長になろうと思った理由
- 体育館の施設開放
- ボールが使える公園



【対話内容(抜粋)】



体育館にエアコンを設置してほしい。行財政改革をしているとお話されましたが、今、市にはどれくらいのお金があるのですか。

体育館にエアコンを設置というテーマは、全ての学校で質問されました。夏が大変暑くなり、皆さんが大変な事は理解しています。早く財政を建て直して、要望に応えられるようにしたいと思っています。

来年度の予算に、約300億円計上しました。過去最大の予算規模ですが、実はこの中で、新しい取組のためのお金はそんなにありません。施設の集約など、行財政改革を進めていきます。



 $(\mathbf{Q}$

体育館の予約がなかなかとれないので、施設開放を増やしてほしい。

ボールで遊べる公園や、運動場など学校施設の開放についても、多くの学校で質問をいただきます。学校施設の開放については、もし怪我をした時の責任の所在などの課題がありますが、実現できるように検討しています。北名古屋市で育った大人の一人として、運動したい、もっと身体を動かしたいという皆の希望が叶えられるようにしたいと考えています。

Α